



## Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
  - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
  - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.
2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.

## ABSTRAK

### PENGARUH *INTELLECTUAL CAPITAL* TERHADAP KINERJA KEUANGAN PADA PERUSAHAAN ASURANSI YANG TERDAFTAR DI BURSA EFEK INDONESIA (BEI)

**Oleh : Mela Kurnia**  
**11371201451**

*Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui pengaruh intellectual capital terhadap kinerja perusahaan, menguji tiga elemen dari VAIC™ (VAHU, VACA, dan STVA) apakah berpengaruh terhadap kinerja keuangan perusahaan yang di ukur dengan menggunakan (Return On Asset). Sampel penelitian yang dilihat dari laporan tahunan perusahaan. Pemilihan sampel dengan metode purposive sampling. Sampel sebanyak 9 perusahaan dengan enam tahun pengamatan. Sehingga total sampel pengujian adalah 54. Jenis data adalah data sekunder. Analisis data menggunakan uji asumsi klasik dan pengujian hipotesis menggunakan analisis regresi data panel (pooled data) menggunakan alat bantu dengan EViews versi 9. Hasil penelitian menunjukkan bahwa variabel (1) physical capital (VACA) berpengaruh terhadap kinerja keuangan perusahaan, ditunjukkan dengan hasil uji nilai signifikansi t variabel VACA  $0.0285 < 0.05$ . (2) variabel VAHU tidak berpengaruh terhadap kinerja keuangan perusahaan, ditunjukkan oleh nilai dengan hasil uji nilai signifikansi t variabel VAHU  $0.8211 > 0.05$ . (3) variabel STVA tidak berpengaruh terhadap kinerja keuangan perusahaan, ditunjukkan oleh nilai dengan hasil uji nilai signifikansi t variabel STVA  $0.1668 > 0.05$ . Secara keseluruhan terdapat pengaruh yang signifikan antara Intellectual Capital (VAIC™) dengan ROA (kinerja keuangan perusahaan) R Square ( $R^2$ ) sebesar 0.860034 ini berarti variabel ROA (kinerja keuangan perusahaan) dapat dijelaskan oleh variabel VAIC™ sebesar 86 % sedangkan sisanya 14% dipengaruhi oleh variabel lain yang tidak diteliti dalam penelitian ini.*

**Kata kunci:** *Intellectual capital, Phisycal Capital (VACA), Value Added Human Capital (VAHU), Strutral Capital Value Added (STVA), Kinerja Keuangan Perusahaan (ROA).*